

La exposición fotográfica denominada "Más allá de los Detalles" está compuesta por 31 hermosas fotografías que muestran el arte escultural de estilos neoclásico y barroco que reposan, muchas desde hace casi dos siglos, en el Cementerio Patrimonial de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

La exposición es en el Museo Nahim Isaías, ubicado en las calles Pichincha entre Aguirre y Clemente Ballén, y estará abierta al público hasta el 20 de marzo. La entrada es gratuita.

Las fotografías muestran los detalles de las esculturas, monumentos y mausoleos emblemáticos del Cementerio Patrimonial y buscan rescatar la belleza de las obras escultóricas que despiertan sentimientos en quien las observa.

Esta es la quinta ocasión que el Cementerio Patrimonial presenta la exposición fotográfica en la ciudad con el agrado de mostrar el enorme valor cultural que tiene el camposanto.